

せんぽく

発行所
大阪府立泉北高等学校
同窓会
堺市南区若松台3丁2番2号
TEL 072-297-1065
FAX 072-293-2376



泉北高校50周年

泉北高校50周年がやってきます。
2018年秋には記念式典を予定しております。

同窓会 定期総会のご報告

第45回 総会を開催します。

日時：平成28年8月21日（日）10時より

場所：泉北高校食堂

会費：2,000円（但し、45期生は無料とします。）

〈案件〉 ●同窓会会計決算報告 ●同窓会予算書（案）

総会決議に関しましては、総会出席者の委任事項とさせていただきます。

「総会后、卒業生を中心に懇親会を行います」



ご挨拶

会長 大井 利三

日頃は泉北高校同窓会活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

おります。

後日、会員の皆様には賛助金や記念誌の情報提供など様々なご協力をお願いさせていただく事と思っておりますが、何卒ご理解、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

さて、会報内容の様に母校の情報等及び同窓会員の活躍等をお届け致しております会報ですが、まだまだご活躍されておられる方々の情報が乏しく、記事集めに苦勞しております。皆様の情報提供を今後もよろしくお願い致します。発行にあたり年会費(会報協力金)として皆様にご協力いただいておりますが、今後もできるだけ多くの方々にご協力をお願い申し上げます。いつまで経っても母校である泉北高校に心を留めていただき、今後の同窓会活動にもご支援していただきたいと思っております。泉北高校の発展も皆様のお力が不可欠ですので、今まで以上のご協力をお願い申し上げます。

母校も平成30年に50周年を迎える事になりました。制服も新しくなり2年目を迎え、益々発展と進化をしていく泉北高校であります。校風は昔のままでゆったりとして、平和な今まで通りの泉北です。その母校の50周年に向かって、会員の皆様にもご協力いただき、記念式典、記念事業、祝賀会をぜひとも盛大に行う事ができますように執行部も一丸となって準備に取り掛かっています。

先日、50周年実行委員会も立ち上げました。40周年に続いて私が実行委員長に就任させていただきました。責務の重さをひしひしと感じながらも精一杯頑張る所存でございます。とは言っても一人の力では何もできず、実行委員の皆様、教職員の皆様、同窓会員の皆様等、多くの皆様方との連携、協力を賜りまして初めて成功するものと考えて



ご挨拶 ~人生の脚本家は自分自身~

校長 絵面 功二

泉北高等学校同窓会の会員の皆様におかれましては、益々のご健勝のこととお喜び申し上げます。

とをいつまでもするな」と言ったことを守って学校の勉強をしていたら今の彼はいなかったでしょう。日本のロボット産業は世界の中でも技術水準では相当高いレベルにあります。約60年前に「鉄腕アトム」に夢中になった科学者達の幼少期があって、その夢を叶えたいと言う信念、その貢献となっているようです。

さて、泉北高校の校長として赴任して早くも一年が経過しました。学校経営計画において、最も力を入れているのが、キャリア教育の拡充です。難しいことを言うつもりもなく、本題にもある、「人生の脚本家は自分自身」であることを多くの生徒に伝えることと考えています。

「そろそろ一人のできるでしょう」、「自分でよく考えなさい」と言う言葉は、私も良く言われたフレーズです。自分一人のできる事が小さいながらも成長の証のような錯覚を持ちながら思春期を過ごしていた記憶があります。こういった言い回しは日本や韓国と言った限られた国特有です。私は、人に頼ってはいけないと思って過ごしてきた幼少期、中高生の時期、ところが社会に出たら一人のできることは限られていることを知るのでした。思い悩むなんて愚かであることも学び、多様な人の意見を聞くことの重要性を学びます。韓国や日本の若者は自殺者が多い結果が出ています。一人でできることが大切であることを教えられた人間は、自分の話をする、自分をオープンにする行為がいけないことのように小さい時から自然と植えつけられているかもしれません。

「どうせ無理だから」と言った諦めの言葉はいつから覚えたのだろうか。全ての人は、生まれたときは将来の夢を持って生まれてくるのです。それが、幼稚園、小学校と言う成長の中で、この「どうせ無理だから」という言葉を覚えてしまうのでしょうか。きっと大人が教えている言葉なのでしょう。「勉強しないといい学校にいけないよ、そして安定した仕事に就けないぞ」なんていう言葉が、勉強が嫌いだけアニメ好きな子供にとっては、勉強は苦手だけ映画は大好きな子にとって、「どうせ無理だから」と言う言葉を誘発させてしまうのでしょうか。いい学校とは、安定した仕事とは何なのか。子供と大人のやり取りの中でよく耳にする会話の内容でしようが、大人は無責任にそういったことを押し付けているのでしよう。

進路指導の中でも、何々になりたいということ、たとえば医師になりたいと言ったときに、「この成績では医学部は難しいよ」、「医学部はお金がかかるからなあ」ということは言わないでください。冒頭の「どうせ無理だから」と言った言い訳になるのです。言うことは、「なぜ?」のみでいいのです。きっと、「人の命を預かり、役に立ちたいから」と言った返事が返ってくるでしょう。そうしたら、「手術用医療器具の製造、開発することや販売することも人命を救うことにつながっているよ」と伝えることも良いかもしれません。

私の小学生からの友人で「ウルトラマン」好きがいました。「ウルトラマン」になりたいと小学生のころ七夕の短冊に毎年書いていました。中学ではテレビ、漫画、ビデオに熱中し、キャラクターのフィギアやシール集め、ウルトラマンショーが近くのデパートの屋上に来れば見に行き、お小遣いは一切使わずにため込んで、新しいお菓子のおまけのシールのため、ウルトラマンの下敷きのために使っていたのを覚えています。親や進路指導の先生からは「いつまで子供のようなことを続けているのか、いい加減にやめなさい」と言われ続け、高校3年生の時まで、本気で「ウルトラマン」になりたいと思っていました。自分は一生「ウルトラマン」と付き合っていくと言っていました。結局彼は、今でも「ウルトラマン」に関わる会社に入って、関連する仕事を続けております。学校の成績は私と同じく良いとは言えなかったはずですが。親や先生の言うとおり、「ウルトラマンはアニメの世界の話だから、子供のようなこ

大人の言葉は、自分が経験したこともないのに勝手に決めつけて、子供を知らずにあきらめさせ、可能性を押し潰す厄介なものです。「安定した職は高い偏差値が必要だ」は安定した職とは何か保障されていないなかで、勝手に決めつけています。高度成長期には安定した仕事皆のターゲットだったのでしよう。そうすると多くの大学生がその企業に押し寄せます。企業は多くの学生が集まるものだから学歴でスクリーニングすることをします。そうすると、高校も中学もその資格を得るためだけのパスでしかなくなってきている感じがしてなりません。

平成28年度 役員一覧

役職	会長	副会長	副会長	書記	書記	会計	会計	会計監査	会計監査	幹事	幹事	幹事	幹事	幹事	幹事	幹事	幹事	常任幹事	常任幹事	常任幹事	常任幹事	常任幹事	常任幹事	名誉会長
期役職	6	8	8	4	6	12	10	8	34	4	6	11	13	15	29	16	9	25	29	35	41	41	現校長	
氏名	大井 利三	窪田 元信	清水 伴明	廣末 妙子	脇坂 美智子	梅川 浩	岡田 美奈子	清水 伴明	佃 朋子	辻井 道彦	小田 文雄	天満 英仁	藤本 隆文	橋本 隆之	菊川 聡	松田 義人	栗林 潤一	中村 貴亮	近山 誓子	杉本 三希子	鷲 弘太郎	富田 勇人	絵面 功二	

母校へ帰ってきました (教育実習生) 教育実習を終えて

41期生

野村 香暢

2週間の実習が終わりました。本当に一瞬の2週間でした。実習の初日は、2週間身体が持つのか不安になるほど疲れてしまい、教師という仕事の大変さを少し知り、授業づくりや授業をこなしていく中でも教師の難しさを少し知りました。生徒の前に立って、授業をする機会が今までなかったので、この実習で本当にいい経験ができました。授業は教師が頑張っつづくっていくものだと考えていましたが、実際は教師と生徒でつくりあげていくものだとわかり、教師と生徒がリンクした時の楽しさがあることもほんの数回ですが学ぶことができ

ました。また、授業外でも生徒とコミュニケーションをとることで、高校生のまっすぐさと純粋さ、エネルギーを感じ、たった5年前まで私も高校生だったのに遙か昔のことにように思います。たった5年、されど5年。高校時代にしか見ることができないもの、得られないもの、感じ取れないものがたくさんあることに実習として泉北高校に戻ってきた今、気づきました。泉北生は遊ぶことが大好きで、どうしても勉強が二の次になってしまうことが多いと思いますが、勉強をしつつ、しっかりと遊んで、部活をして、高校生を楽しんでほしいです。

41期生

柳 里奈

教育実習を終えて思うことは、大変なこと多かったけれど本当に楽しかったなということです。私が在学していたときと変わらず、先生も生徒も温かい人が多く楽しい毎日でした。積極的に挨拶も行い、やはり泉北高校は良い学校だなと思いました。

教育実習を通して、今までは生徒の立場でしか見えていなかったものが先生の立場から見ることで良い経験になりました。先生達

が嫌がられるのを覚悟で、生徒に口うるさく様々なことを言うのは、生徒のためであることを知ることができた2週間でした。先生たちはいつでも生徒のことを一番に考えています。そういう先生が多いからこそ、生徒ものびのびと成長できているのだなと思いました。私も、そこで育てていただいたのだな。なので、泉北生には高校生活をめいっぱい楽しんでほしいなと思います。高校生活は今しかない！後悔のないように楽しんで下さい！！

42期生

大河内郁見

3週間の実習の中で多くの先生方にお世話になり、教師の仕事への魅力を強く感じました。実際に体験したことは教師の仕事のほんの一部分で、本当に大変な仕事だと思いますが、その中でやりがいをもって働いておられる先生方を見て改めて教師になりたいと感じることができました。

また、授業をさせていただく中で、大学では学ぶことのできない、生徒との関わりを感じることができました。クラスによって様々に違

いがあり、クラスの中にも様々な生徒がいる中で、教室全体に目を配り授業をすることはとても難しく、至らないことばかりだったと反省しています。しかし、生徒の皆さんが温かく協力してくださったおかげで無事に授業を終えることができました。

この実習で学び感じたことを、今後教師を目指すにあたり、生かしていきたいと強く思います。ご指導いただいた先生方や授業に参加してくれた生徒の皆さんには感謝の気持ちで一杯です。本当に有難うございました。

42期生

杉本裕実子

今回、教育実習で母校に生徒とは違った形で帰ってくるのが貴重な経験になりました。実習中特に感じたことは、先生方の多忙さと先生方の生徒への愛情です。授業がなくても、授業準備やクラスのこと、部活動など業務が多岐にわたっておりその業務をこなされている先生方は本当にすごいと感じました。授業では、生徒の立場ではなく、指導者の立場として授業を見ることで、生徒の時には気づくことができなかつたことに気づくことができました。そして何より先

生方の生徒への愛情を強く感じました。分からないことがあれば、生徒が分かるまで何度も説明してくれます。それは、私の学生時代から全く変わっていませんでした。泉北生のみなさん。泉北高校の先生方は生徒と真摯に向き合ってください先生方です。必ず生徒のみなさんの力になってくださいます。そんな存在に出会うことはなかなかないので出会いを大切にしてください。最後に多忙な業務のなかで、教育実習の指導を行ってくださった先生方に心から感謝を申し上げます。

42期生

中 友里佳

実習初日、不安を抱えたまま学校へ来ました。一日目はあまり生徒と話すこともなく、呆気なく終わり、また不安が募りました。しかし、廊下ですれ違うと挨拶してくれる生徒や、話しかけてくれる生徒、先生方のあたたかい心遣いのおかげで、徐々に学校にも慣れ、二週目からは毎日楽しく過ごすことができました。明るく元気な生徒ばかりで、たくさん話をしてくれたり写真を撮ってもらったりと、とても嬉しかったです。やはり泉北生は良い子ばかりだなと改めて実感しました。初めて教師という立場になって、気づいたこともたくさんあります。授業には、生徒がわかりやすくなるような工夫が凝らされ

ていたこと、先生方はいつも忙しくしていて、生徒がいなくての仕事もたくさんあるということ、教師は学業だけでなく生徒の性格や人生にも大きく関わるものだという、さらに生徒を教育する立場でありながら、生徒ありきの教師であり、生徒とともに自らも成長していくことができるということに気づき、素晴らしい職業だということを実感しました。また一つ、自分を成長させることができたかけがえのない三週間でした。泉北生の皆さん、今はまだ実感がないかもしれませんが、高校生活はもう二度とありません。今の、何気ない一日一日を大事にしてください。悔いのないよう、たくさん遊んで、勉強して、成長してください。本当にありがとうございました。

42期生

長谷 小春

教育実習では、多くのことを学ばせて頂きました。泉北高校にいらっしゃる先生方にご指導を頂いたり、先生方の授業見学や部活指導も見学させて頂いたりしました。教師という仕事はただ授業をするだけでなく学校に関するすべてのことをこなす、とても大変な職業だと思いました。なので、お忙しい中、教育実習生を受け入れてご指導して下さる泉北高校には感謝の気持ちでいっぱいです。

そして、実際に関わってきた生徒たちにもありがとう、と伝えても伝えきれません。3週間、本当ならプロの先生方からの授業を受けるのに、右も左もわからない実習生からの授業を受けてくれて本当に感謝しています。授業準備に関してはたくさん悩みましたが、先生の授業おもしろかった。という一言だけで全てが報われました。担任担当の2年6組では最終日に色紙や男バスの生徒から代表して一言等々、寂しい気持ちと嬉しい気持ちでいっぱいでした。生徒たちには一度しかない高校生活を一生懸命楽しんでほしいなと思います。

活躍されてる同窓生!!

Be Unique ～他に類を見ない

8期生 エイ・ワン少額短期保険株式会社 片山 勉



8期生の片山 勉さんを紹介します。
彼は同期会の会長です。
良く冗談を言って周りを和ませます。
いつもひょうひょうとしていて、努力している姿とかを見せません。
でも、彼は保険会社の社長です。
一代で会社を立ちあげました。
今の時代、会社を立ち上げ成功させるなんて、すごい人だったのです。

しかも、どんどん大きくなっています。
はじめは、保険の代理店だと思っていました。
話を聞くと、いろんな人が望む保険を作って販売しているそうです。
会社は、堺筋本町駅をおりてすぐです。
名前は、「エイ・ワン少額短期保険株式会社」です。
私は、「少額短期保険」についてまったく知りませんでした。
簡単に説明させていただくと、
少額で 短期の 保険 名前のままでした。
大手と呼ばれる保険会社の生命保険や損害保険と比べると、手軽にかけられる保険で、より多種多様なニーズに合わせた小回りのきく身近な保険らしいです。

話を聞いていて印象的だったのが、『「あったらいいな」と思うような保険を実現したい』という話でした。

- ・ 32週目までなら妊婦さんでも入れる医療保険
- ・ うつ病などの持病のある人に焦点を当てた医療保険
- ・ リフォーム業者が倒産した場合の前払い金を保障する保険
- ・ 痴漢と疑われた際、弁護士にヘルプコールができる保険

など、これまでの保険で保障されなかった分野

を大手の保険会社に先駆けて提供することに挑んできました。今は、「Be Unique ～他に類を見ない」というビジョンを掲げて、他の企業や行政とも連携をとりながら、さまざまなニーズにこたえるための保険商品の開発に取り組んでいるそうです。

身寄りのない高齢者は、家主が緊急時のトラブルや家賃滞納を心配してあまり受け入れたがらないため、家を借りられないという問題があり、そこで入居者が万一、死亡した際の費用補償や他の入居者に対する賠償責任保険に定期的な見守りサービスなどをセットした、家主や管理会社向けの販売を始めました。

大阪府の依頼を受け高齢者だけでなく障害者や外国人の入居を進めるための支援サービスとして利用できるようにし、各市町村と提携して販売しているそうです。

これからも、たとえ大きな市場でなくても、日本全国に保険を必要としている人がいる限り、営業所を増やし、同時に「あったらいいな」と思われる保険を毎年1つ以上実現することが目標だそうです。

片山さんはもともと製薬会社の営業部で働いていて、かねてから独立したいという思いを持っていて、今の会社の前身となる共済を立ち上げたそうです。

片山さんは営業の割に、立て板に水のような話し方ではありません。でも誠意が伝わる話し方で、会社や商品の説明をしてもらいました。

片山さんは、「たとえ大きな市場でなかったとしても、本当に必要としている人がいるならば、それを保険にすることは、保険業を営んでいる者としての使命だと思う。」少し、少額短期保険の奥深さを感じました。

ただ、保険業界も少子化の影響で、どんどん市場が狭くなってきているようで、競争がとて激しいそうで、ニーズにこたえて商品を作っても、儲からないことも多くあると笑っていました。

自分を飾らず、話す姿は同期生から見ても魅力的で、楽しかったです。

片山さんをはじめ資料を用意していただいたエイ・ワン少額短期保険のみなさま、本当にありがとうございました。



熊本での応急給水活動

8期生 堺市上下水道局勤務

久木山雅彦

5月にBBQをしました。

仲間の一人が左手首にシップをしていました。

どうしたのかと尋ねると、震災の支援で熊本に行き、給水のレバーを1日中、開け閉めしていて痛めたとの事でした。

「大変やったな」というと、「東北の時は行けなかったし、熊本の天草は田舎やし、熊本市内にも知り合いがいるから、行けて良かった」と返ってきました。

泊る所はあったのかと聞くと、熊本から離れると、あるにはあったけど道路が込んでいて、行き帰りに時間が掛かったのがつらかったと笑っていました。

そして「自分達より熊本の市役所の人達が、被災しているのに、復旧活動しているのに自分たちがしんどいなんて言われへんわ」と、気遣い話す姿は、ちょっとカッコよかったです。

堺市水道局のHPで下記の内容を見つけました。

堺市上下水道局では、平成28年（2016年）熊本地震の発生に伴い、公益社団法人 日本水道協会関西地方支部（支部長：大阪市）の下部組織である同協会大阪府支部（支部長：豊中市）から派遣要請があり、下記のとおり職員を派遣いたします。

記

1. 派遣内容

- (1)内容：応急給水活動
- (2)車両：給水タンク車2台（4トン車1台、2トン車1台）、乗用車1台
- (3)職員：6名
- (4)場所：熊本市 具体的な活動場所は現地にて調整
- (5)行程：4月16日（土曜）午後5時15分 堺市役所正面玄関にて出発式



本人にも少し書いてもらいました。

熊本地震の発生に伴い、水道局からの派遣で応急給水活動に行ってきました。

期間は4月16日から22日の一週間で、業務は水源地で給水タンク車に補給した水を避難所まで運搬して給水することでした。

最初の3日間は水を求める住民が多く、常に長蛇の列ができていて2トン車の水がすぐに空になるような状況でした。4日目になると少し落ち着いてきて今度は飲料用よりトイレや風呂用の水を求めて同じ人が何回も給水にいられていました。

地震による被害は局地的な家屋の倒壊や道路の陥没がありましたが、阪神や東日本の時ほどひどくなかったように思います（阪神・東日本でも応急給水活動を行っており、個人的には阪神の時と今回の二度です）。揺れによる被害より阪神の火事や東北の津波による被害のほうが大きいと思いました。

過去の地震や水害の時も各市町村の協力で給水活動を行っており、水だけは困らないように体制を整えています。今回は全国の市町村の水道局から100台以上の給水車が駆け付け活動しました。しかし、水はあるのですが容器が不足し困っている人が多くいました。そこで気付いたのですが、ペットボトルが便利だと思います。当面の飲料に用いた後は容器として十分使えます。大阪でも南海トラフ地震が予測されていますので皆さんも準備しましょう。

久木山さん、ご苦労様でした。

同窓会は皆様方の会費で運営されております！！ぜひご協力をお願いします！！

同窓会員の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

同窓会では、同窓会報の発行をはじめとして、皆様方の親睦を図るために様々な活動を行っております。同窓会は、皆様方からの入会金や同窓会会費により運営されております。

そのため、これからの同窓会事業の継続と発展のためには、皆様方の温かいご支援が不可欠であり、ご厚志を賜りたくお願いする次第でございます。つきましては、何卒趣旨をご賢察の上、同封の振込用紙にて、「同窓会会費」（1口2,000円、何口でも結構です）の振込みにご協力いただきますようお願い申し上げます。

大阪府立泉北高等学校同窓会会長 大井 利三

平成27・28年度 部活動大会戦績結果

【陸上部】

今年度は、3年生：12名(うちマネージャー2名)、2年生：4名、1年生：7名の計23名でスタートしました。『きつい練習ほど明るく大きな声を出そう!』をモットーとし、一走一跳一投に一生懸命、日々汗を流しています。毎日、使用できる恵まれた環境のもと、偉大な先輩方に追いつけ追い越せを合言葉に、高校から始めた初心者も上位大会を目指し頑張っています。【昨年度の主な戦績】

Table with 4 columns: Year, Event, Rank, Record. Includes 1st year boys, 1st year girls, 2nd year boys, 2nd year girls.

【サッカー部】

平成28年度の春季大会で敗退し、数名の3年生は引退しましたが、大阪総体で勝上がることを目標に残っている3年生を中心に、現在は毎日練習に励んでいます。

部員数は、3年生10名+(マネージャー1名)、2年生24名+(マネージャー1名)、1年生19名+(マネージャー1名)の合計56名です。平成27年度戦績: 春季大会(インターハイ予選) 3回戦敗退, 大阪総体(選手権予選) 2回戦敗退, U-18リーグ(3部Aグループ) 4位

【柔道部】

現在部員は1名ですが、練習は毎日行っています。週末には大井先生を始め、OBの方々のご指導を受け、少ないながらも精進しているところです。今後は部員の増加と古豪復活をめざし頑張っていきたいと思えます。

【剣道部】

剣道部は、男子9名、女子3名の計12名で活動しています。平日の月曜日から金曜日・土曜日の週6回の練習に加え、月に一度、OB会を通して、顧問の先生やOBの熱心な指導の下、部員同士の切磋琢磨して頑張っています。現在はインターハイ予選で結果を残すために、部員一丸となって練習に励んでいます。

【男子バスケットボール部】

Table with 4 columns: Event, Opponent, Score, Result. Includes Inter-High, Winter Cup, and various regional tournaments.

【女子バスケットボール部】

Table with 4 columns: Event, Opponent, Score, Result. Includes Inter-High, Winter Cup, and various regional tournaments.

【女子バレーボール部】

近畿大会出場を目標に、部員一丸となって、日々の練習に打ち込んでいます。『他人よりも2倍3倍努力し、やらされる3時間よりも自らすすんでやる1時間の価値を知り、最後までやり通し、決してあきらめない』文武両道の精神のもと、勉強にバレーボールに頑張っています。インターハイ予選(4・5月) 大阪ベスト16, 大阪総体(8・9月) 大阪ベスト16, 公立高校大会(11月) 優勝, チャンピオン大会(11月) 優勝

【ラグビー部】

残念ながら公式戦への出場はできない状態が続いています。創部30年を迎えたので、過去の資料を整理しながら記念誌の編集作業を行っています。OB会のfacebookページもありますので、ぜひご覧ください。(大阪府立泉北高校ラグビー部OB会で検索してください)

【水泳部】

平成27年度大阪高校総体水泳競技大会: 男子400mリレー・男子200m平泳ぎ・男子100m自由形・男子400mメドレーリレー・女子200m自由形・女子50m自由形・男子800mリレー・女子100m背泳ぎ・男子100m背泳ぎ・男子100mバタフライ・男子100m平泳ぎ・男子100m自由形・男子100m自由形・男子200m個人メドレー・男子400m個人メドレー・男子50m平泳ぎ・女子200m自由形・男子200m自由形・男子100m平泳ぎ・男子100mバタフライ・女子50m自由形・男子50m自由形・男子400mメドレーリレー・男子200m平泳ぎ・女子100m自由形・男子100m自由形、出場 大阪高等学校新人水泳競技大会

男子200mメドレーリレー・男子100m背泳ぎ・女子100m自由形・男子100m自由形・男子200m個人メドレー・男子400m自由形・女子50m自由形・男子50m自由形・男子100mバタフライ・男子100m平泳ぎ、出場

【少林寺拳法】

新一年生が9名入部し、現在17名で『日本一いきいきした部活』を目標に、日々活動しています。新入生に加えて、泉北高校41期生で少林寺拳法出身の富田が新たに顧問に着任しました。これからは古きよき伝統を守りつつ、新たなことへと挑戦していきます。応援の程、よろしくお願いたします。大会戦績 2015年度 全国高等学校少林寺拳法選抜大会 女子組演武緑帯の部4位

【バドミントン部】

大阪高体連の春季・夏季・冬季の大会を始め、堺の大会等積極的に出場しています。現在部員は男子6名 女子29名で、毎日練習に励んでいます。

【女子ハンドボール部】

女子ハンドボール部は、2年生8名、1年生2名の合計10名で、毎日楽しく練習しています。先輩・後輩の仲がとても良く、いつもワイワイにぎやかです。現在は夏の大会に向けて、部員一丸となり頑張っています!! ◎第67回高校秋季総合体育大会: 1回戦 泉北 5-4 東百舌, 2回戦 泉北 16-14 高津, 3回戦 泉北 8-31 寝屋川, 大阪ベスト16

【ソフトボール部】

昨年度は、3年生4名で活動していましたが、今年度は部員が0になってしまいました。部員募集中です。

【卓球部】

3年生3名、2年生5名、1年生1名の計9名で日々頑張っています。平成28年度 大阪高等学校卓球大会 男子学校対抗: 1回戦 泉北 3-0 成城, 2回戦 泉北 0-3 関西福祉

【ダンス部】

『誰からも愛されるチーム、個人となる』事を目標に『感謝・努力・謙虚』の気持ちで大切に日々練習に取り組んでいます。部員数80名を超え、人数は多くなりましたが、その分泉北高校全体に良い影響を与えられるよう、日々頑張っています。今後はとも応援しお願い致します!!! <部員数>(平成28年4月現在) 3年18名+2年31名+1年32名=合計81名 <受賞実績>(平成27年度実績): ダンススタジオ【全国決勝大会進出】、高校ストリートダンス選手権【決勝大会進出】(3チーム)、High School Dance Competition関西大会【第3位】、岸和田ライオンズダンスコンテスト【準優勝】、【特別賞】、ダンススタジオ新人戦【優秀賞】、高校ストリートダンス選手権決勝大会【特別賞】

【茶華道部】

裏千家茶道の井上宗豊先生の指導の下、稽古に励んでいます。春に山口家邸宅(堺市堺区)でのお茶会、夏休みには生魂神社での『私たちのお茶会』で一般の方にお手前を披露しています。校内では、文化祭で催す恒例のお茶会が毎年好評で、池坊華道の大崎幸江先生にご指導いただいている華道展示も行います。学校での国際交流時にも活躍しています。今年度は姉妹校のモスマン高校生(オーストラリア)にお茶会を楽しんでもらいました。<部員数>3年生5名・2年生3名・1年生3名



【コーラス部】

平成27年 4月10日 新入生歓迎会, 9月12日 文化祭, 11月3日 第8ブロック音楽会(桐文化会館) 校外で演奏しています。今は、文化祭の曲目を選択しています。随時部員募集中です。

【エクセ部】

3年生4名・2年生7名・1年生5名です。府立外教の取り組みに参加し、府下の外国人生徒との交流を深めています。ワイイワークでの母語によるスピーチで審査員特別賞、人権作文へ応募し優秀賞を受賞しました。その他、大阪マラソンの通訳ボランティア、ユネスコスクールの取り組みに参加しました。

【演劇部】

昨年度は、2名の部員ながら文化祭で舞台発表をしました。今年度は、1年生の部員2名で新たなスタートを切りました。文化祭で発表できるよう練習を重ねて行くつもりです。

【男子硬式テニス部】

47期15名、48期14名と約30名の部員で日々元気に活動を続けています。昨年度は本選出場まで『あと一歩!』という結果が多く、残念でした。少しでも良い結果が出るよう、今年度も頑張っています。

【ESS】

平成27年度の主な活動: 新入生が7人入りました。4月 新入生歓迎会(イースターエッグ探し、ビンヤータ), 5月 ネパール震災支援募金活動、ルワンダの学生とSkype交流, 9月 文化祭にてForeign Sweets Shop, 10月 Jack O' Lantern作りとハロウィンパーティー, 12月 アートマイル(タイの学校と協力して壁画を完成) 映画鑑賞、クリスマスパーティー

【その他の活動】

在大阪米国総領事館にて、『領事館カフェ』という英語ディスカッションイベントに希望者がほぼ毎月参加。領事館カフェを兼ねて、ESSカフェを毎月LL教室でやっています。平成28年度 タイの日本語教師の皆さんと交流。モスマン高校の学生と交流

【女子硬式テニス部】

今までクラブを引っ張ってくれた46期3年生5人が5月に引退し、2年生3人、1年生3人が活動しています。2年生が少なくなると大変なこともたくさんありますが、テニスを楽しむことを第一に、毎日楽しく元気に活動しています。応援よろしくお願いたします。<平成27年度の主な実績> 春季テニス大会: 個人戦 シングルス 大阪府ベスト64 (吉村), ダブルス 大阪府ベスト64 (吉村・田中), 大阪高校総体テニス大会: 個人戦 ダブルス 大阪府ベスト64 (長尾・近藤), 第4学区テニス大会: 個人戦 ダブルス ベスト8 (長尾・近藤), シングルス ベスト8 (長尾), 団体戦 ベスト4(2年連続 長尾・近藤・北村・中原・岡本), 阪南地区大会: シングルス 優勝 (長尾), ダブルス ベスト16 (長尾・近藤)

【軽音楽部】

新入部員33名、総勢80名という部員数の中で工夫しながら新入生歓迎ライブ、文化祭ライブ、ハロウィンライブ、クリスマスライブ、バレンタインライブを行うために日々練習を視聴覚室で行っています。ステージでパフォーマンスするだけでなく、日常生活においてもステージのように振舞うよう、心がけています。学校行事を全力で取り組むこと、凡事を徹底すること、『見える・魅せる・MeSell(自分を売り込む)』を日頃から実践することなどをモットーに頑張っています。例年8月には三木楽器・産経新聞共催のWe are Sneaker Agesという軽音楽の大会に参加します。松下IMPホールで代表部員が演奏します。その他各地の音楽会などや、高等学校軽音楽連盟に加盟しており、各種コンサートや、他校との交流を行っています。6月には3年生の引退LIVE、貝塚でのフレッシュサウンドコンテストに出場します。昨年度より、同窓会Liveも企画しています。今年度は3月28日と8月の2週目を予定しています。興味のある軽音部卒業生の皆さん、奮って参加ください!

【吹奏楽部】

現在は部員数48名です。地区のコンクールや定期演奏会などを目標に、日々練習をしています。大所帯ですが、みんな一生懸命いいものを作り上げようと頑張っています。

【書芸部】

週に一回、書道の先生が来られ、教えてもらい、みんなで楽しみながら頑張っています。

【サイエンス部】

部員が現在39名、11年前の作られたビオトープでプランクトンの経年変化の研究を行ったり、小学生向けに科学教室をしたりしています。また、研究発表会でも、研究成果を発表したり等、日々活発に活動しています。

【あまだれ】

現在部員は16名で、毎週水曜日と金曜日に活動をしています。イラストを描いたりみんなで楽しく創作活動をしています。

【アウトドア部】

月に一度の月例登山の他、今年は農業体験を実施しています。

【男子ハンドボール部】

中央大会進出、惜しいところで逃しました。今は中央大会進出を目指し、毎日日が暮れるまで頑張っています。

【女子バレー部】

公立大会(大阪) 準優勝, 部別リーグ 一部 3位, 毎日、上達を目指し頑張っています。

【美術部】

第30回 第8ブロック高校美術工芸展に、作品(希望)と、作品(少女)で、それぞれ2名が煌賞を受賞しました。また作品(六面相)で、『私の推奨』賞を6人のメンバーで受け取り、この作品は玄関ロビーに掲げています。ぜひご覧ください。

【放送部】

昨年度も、新入生歓迎会、クラスマッチ、高校祭体育の部・文化の部等の学校行事を無事終えることができました。今年は何と、1年生が4名も入部し、とてもにぎやかになりました! これからも部員一同総力をあげて、学校行事を支えていきたいと思います。

【放送部】

昨年度も、新入生歓迎会、クラスマッチ、高校祭体育の部・文化の部等の学校行事を無事終えることができました。今年は何と、1年生が4名も入部し、とてもにぎやかになりました! これからも部員一同総力をあげて、学校行事を支えていきたいと思います。

平成28年度
泉北高等学校
高校祭

スローガン

「優勝だけが勝ちやない
楽しんだもん勝ちや!
～泉北愛がありあまる～」



体育の部 6月7日(火)(実施済み) / 文化の部 9月9日(金)・10日(土)
合唱コンクール 2月8日(水)

転出した教員より

みなさん、こんにちは。保健体育科の岡本です。この度4年間お世話になった泉北高校から泉大津高校に転勤となりました。転勤して早2カ月。現在の職場の雰囲気にもだんだん慣れて来たとは思いますが、穏やかで温かな時間が流れる泉北高校の雰囲気が時々懐かしいこの頃です。少し声が吹き抜けやすい教室や、少々水が溜まりやすいグラウンドなども、今となってはとても懐かしい情景です。私が赴任当初に一番感銘を受けたことは、生徒がマイクを握り先頭に立ち、学校行事を引っ張っている姿。そして、それに釣られるように生徒全体でクラスマッチや体育祭、文化祭などを自分たち主導で次々と成功させて行

く姿でした。本当に毎年毎年感心するばかりでした。また、部活動に対しても非常に熱心に向き合っており、一人一人が充実した毎日を送っているように見えていました。今私自身は、黄色い大きなボールを握って投げる毎日から、バットを握りしめ、硬いボールを投げる毎日へと変わっています。ただ、グラウンドで大声で叫んでいる姿は、恐らく全く変わっていません。初めて泉ヶ丘駅に降り立ち、方向が分からず交番に立ち寄ったあの日がつい昨日のようです。間もなく50周年を迎える泉北高校の益々のご発展を陰ながら応援しています。私の教員人生の幕開けが、この泉北高校であったことは、一生の宝物です。本当にありがとうございました。

平成28年度 教職員の異動

分類	職種	氏名	教科	備考	分類	職種	氏名	教科	備考
退職	教諭	片山歌子	国語	本校再任用	転入	教諭	梅川明美	国語	
	"	川谷徳彦	数学	本校再任用		"	鷲弘太郎	社会	
	"	堀江秀和	数学	和泉高校		"	志藤耕平	数学	
	"	小西博行	芸術	岸和田高校		"	富田勇人	英語	
	"	小林聖	英語	退職		"	篠原心	数学	
	NET	Gourdie David Joshua	英語			"	柳沼淳一	数学	
	技師	辻中栄雄	技師	本校再任用		"	東出有紗	英語	
教諭	岡本和信	社会		"		北村成司	保健体育		
転出	教頭	松井直樹		岸和田高校		講師	樋野了照	社会	
	教諭	横井直子	社会	長野北高校		"	古本篤詞	社会	
	"	岡本慶之	保健体育	泉大津高校		"	正木喜啓	理科	
	"	吉満晶	英語	佐野高校		"	盛山寛史	理科	
	講師	花房竜馬	数学	高石高校		"	吉田すみれ	英語	
	"	阿部美智果	理科	三国ヶ丘高校		"	久保幸治	英語	
昇進	教頭	佐保田真一		泉北高校	NET	アマダ スワン			
					"	タカタ シェイン パーズ			
					"	アラン カストリー			

2016年度 同窓会 進路状況

(現役生のみ)

国公立大学	私立大学
大阪教育大学 1	畿央大学 7
新潟大学 1	神戸女学院 5
東京外国語大学 1	四天王大学 6
京都工芸繊維大学 2	摂南大学 4
大阪大学 1	帝塚山学院大学 3
和歌山大学 6	桃山学院大学 12
徳島大学 1	大阪経済大学 6
鳥取環境大学 2	大阪工業大学 12
大阪府立大学 1	関西医療大学 3
神戸市外国語大学 1	大阪経済法科大学 3
	大阪教育大学 1
	関西大学 70
	関西外国語大学 4
	関西学院大学 10
	同志社大学 3
	近畿大学 115
	甲南大学 8
	龍谷大学 40
	京都産業大学 3



●同期会の補助金について●

同窓会では、各期の同窓会を開催する場合に郵送費の補助をしています。

その際、同窓会事務局に次の4点をご提出いただきます。

- 1, 郵送費の領収書
- 2, 同期会開催の案内文
- 3, 開催後の会報への掲載原稿
- 4, 郵送時の名簿

詳しくは同窓会事務局にお問い合わせ下さい。

卒業記念品



ピンスポット
ライト

編集後記

春というのに暑い日が続いていました。生徒達も涼をもとめて、窓を開けて勉強しています。棟と棟の間には藤棚があり、日陰をつくっています。そこでくつろぐ生徒、レンガの広場でダンスをする生徒、いつもと変わらぬ風景がそこにあります。昔からずっと泉北高校生達をはぐくんできた中庭的存在の煉瓦の畳は、昔からずっと生徒達の笑い声をそっと聞いていました。今年ももうすぐ夏がきます。もうすぐ50周年になります。半世紀、笑顔をはぐくんだ泉北高校の笑い声をこれからも響かせてほしい。そんなことを思う日々です。

ご注意下さい

◆最近、同窓会の名前を用いて、新聞への広告依頼やさまざまな勧誘の電話があるようです。このような業者と同窓会は無関係であり、同窓会が正式に契約しているのは(株)サラトのみです。どうか、対応にご注意いただき、不審な電話にはきっぱりとお断りいただきますようお願い致します。